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令和４年度  第 1回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年4月27日（水）14:00～15:10 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長、説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第 １号  大垣市教育振興基本計画評価委員会委員の解職及び委嘱について 

議第 ２号  大垣市教育支援委員会委員の委嘱について 

議第 ３号  大垣市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について 

議第 ４号  令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約について 

議第 ５号  令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置について 

議第 ６号  大垣市社会教育委員の委嘱について 

議第 ７号  大垣市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議第 ８号  大垣市若森会館運営協議会委員の解職及び委嘱について 

議第 ９号  大垣市青少年育成推進員の委嘱について 

議第１０号  大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の委嘱について 

議第１１号  大垣市社会教育推進員の解職及び委嘱について 

議第１２号  大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の解職及び委嘱について 

議第１３号  大垣市輪中館運営委員会委員の解職及び委嘱について 

議第１４号  大垣市金生山化石館運営委員会委員の解職及び委嘱について 

議第１５号  大垣市墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会委員の解 

職及び委嘱について 
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議第１６号  大垣市図書館協議会委員の解職及び委嘱について 

議第１７号  大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第１８号  裁決書（情報公開請求）について 

議第１９号  裁決書（情報公開請求）について 

議第２０号  裁決書（情報公開請求）について 

 

報告事項  

１ 令和4年度 校長・教頭・教務主任等の一覧について 

２ 令和4年度「大垣市学校の働き方改革方針」の推進について 

３ 新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営の一部更新について   

４ 学校支援コーディネーターの委嘱について 

５ 寄附採納について 

 

（連絡事項） かがやき教育週間 家庭教育講演会について（社会教育スポーツ課） 

 

７ その他 

   議第18号、議第19号、議第20号は、事務局は担当課（庶務課、学校教育課）のみ出

席し、15時00分～15時10分に非公開にて開催した。 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第1回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第1号「大垣市教育振興基本計画評価委員会委

員の解職及び委嘱について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第1号「大垣市教育振興基本計画評価委員会委員の解職及び委嘱につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第1号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題1号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第2号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」

議第3号「大垣市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について」説明をお

願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

議第2号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」、議第3号「大垣

市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、2号、3号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

2号、3号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第4号「令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協

議会の規約について」、議第5号「令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採

択協議会の設置について」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

議第4号「令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約につ

いて」、議第5号「令和4年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置

について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、4号、5号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

4号、5号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第6号「大垣市社会教育委員の委嘱について」から議

第11号「大垣市社会教育推進員の解職及び委嘱について」説明をお願い

いたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第6号「大垣市社会教育委員の委嘱について」、議第7号「大垣市公民

館運営審議会委員の委嘱について」、議第8号「大垣市若森会館運営協議

会委員の解職及び委嘱について」、議第9号「大垣市青少年育成推進員の

委嘱について」、議第10号「大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の委

嘱について」、議第11号「大垣市社会教育推進員の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、6号から11号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

6号から11号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第12号「大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の解

職及び委嘱について」から議第15号「大垣市墨俣一夜城（大垣市墨俣歴

史資料館）運営委員会委員の解職及び委嘱について」説明をお願いいた

します。 

宮内  文化

振興課長 

議第12号「大垣市歴史民俗資料館運営委員会委員の解職及び委嘱につ

いて」、議第13号「大垣市輪中館運営委員会委員の解職及び委嘱につい

て」、議第14号「大垣市金生山化石館運営委員会委員の解職及び委嘱につ

いて」、議第15号「大垣市墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員

会委員の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、12号から15号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

12号から15号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第16号「大垣市図書館協議会委員の解職及び委嘱に

ついて」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

橋本  図書

館長 

議第16号「大垣市図書館協議会委員の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第16号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第16号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第17号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委

嘱について」説明をお願いいたします。 

伊藤  教育

総合研究所

長 

議第17号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第17号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第17号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和4年度 校長・教頭・教務主任等の一覧について」説

明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項1「令和4年度 校長・教頭・教務主任等の一覧について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に参ります。 

報告事項2「令和4年度「大垣市学校の働き方改革方針」の推進につい

て」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項2「令和4年度「大垣市学校の働き方改革方針」の推進につい

て」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

河合 委員 ここまで成果が表れていることは、非常に嬉しく感じております。 

 会社も同じですが、一朝一夕にはできるものではありません。そうい

う点で、ここまでよくやられてきたと思いますが、今日の新聞、ニュー

スで、残業時間等データの改ざんや過少申告について掲載されていまし
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発言者 発言内容 

た。大垣市は、そのようなことはないと思いますが、データの改ざんに

より、よく見えてしまっているということでは本末転倒ですので、その

点だけしっかりとお願いしたいと思います。  

伊東  学校

教育課長 

ご指摘いただきましたとおり、データ改ざんによるごまかしはあって

はならないことです。データ等を適正に管理するということは、まず働

き方改革の基本中の基本ですので、校長会等を通じて今後とも指導を徹

底して参ります。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、次に参ります。 

 

報告事項3「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営の一

部更新について」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項3「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営の一

部更新について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山川 委員 コロナへの対応は、国の方針に沿ってやっていくしかない状況です。

現在の新規感染者は40歳未満が8割であり、それ以上の方々が少ないのは

ワクチン接種の効果であると思われます。 

5歳～12歳のワクチン接種はあまり進んでいませんが、接種率が50～

60％になると感染症を抑えられると言われています。小児科学会が接種

を勧めていますが、任意接種ですので、なかなか進まない現状です。 

ワクチン接種をした子どもの副作用や後遺症について、データは出て

きていますので、保護者の判断材料として、データを出していく段階に

なってきていると思います。 

20～30代については、3回目接種があまり進んでおらず、逆に年配の方

の3回目接種率は80％まできています。学校や職場、家庭などで、今後も

マスクの徹底をしていくことが大切だと思います。 

松岡 委員 感染しても軽症だという思いがあり、なかなか接種が進まないのが現

状かと思います。私のまわりも接種が進んでいるという感じはなく、難

しいことだと思います。 

山本  教育

長 

実は孫が小学校4年生で、孫は接種を希望し、母親は接種してほしくな

いと言っておりました。結果的には接種いたしましたが、親としても複

雑な思いがあるようでした。親さんの意向としては、副作用などが心配
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発言者 発言内容 

という気持ちの方が大きいのだろうと思います。 

連休が近付いており、連休後はどうなるだろうかと非常に危惧してお

りますが、今までの状況からみると、また感染者が増加するだろうと思

います。 

山川 委員 人が動けば必ず増えます。とにかく、4万人新規感染者が出ている国だ

という感覚を、まずは持っていただきたいです。岐阜県で数百人ずつ毎

日新規感染者があり、200万人のうち6万人以上が感染しています。大人

は10人に1人が何らかの後遺症が出ています。 

お子さんが感染した場合の後遺症についても、そのうち報告があるか

と思いますが、川崎病のような手足が赤く腫れる等、何らかの形で残る

可能性があります。   

それに対して、子どものワクチン接種の副反応は、熱が出るくらいで、

ほとんどの子どもは副反応がありませんので、医学的には接種していた

だきたいと思います。 

堀 委員 

 

会社でもお子さんから感染したという方が多いようです。まだまだ感

染はおさまっていないんだと感じており、ウィズコロナという考え方の

下で接種も進めてくことが大切だと思います。現在の状況は今後も続き

ますので、今までやってきたマスク、手洗い、うがいなど続けていくし

かないと思います。学校もかなり大変だと思いますが、引き続き感染対

策をお願いしたいと思います。 

山本  教育

長 

ほかご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですの

で次に参ります。 

 

報告事項4「学校支援コーディネーターの委嘱について」説明をお願い

いたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項4「学校支援コーディネーターの委嘱について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に参ります。 

 

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

山下  庶務

課長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、 

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

山下  庶務

課長 

 それでは、非公開案件の審議に入りますので、報告者以外の所属長は、

退出をお願いします。 

山本  教育

長 

 それでは、非公開の議案に入ります。 

議第18号「裁決書（情報公開請求）について」説明をお願いたします。 

山下  庶務

課長 

議第18号「裁決書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議題18号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題18号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第19号「裁決書（情報公開請求）について」説明を

お願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第19号 「裁決書（情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議題19号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題19号議案は承認されました。 

それでは次に、議第20号「裁決書（個人情報開示請求）について」説

明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第20号 「裁決書（個人情報公開請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

それでは、議題20号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題20号議案は承認されました。 

山本  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようです

ので、これをもちまして第1回定例教育委員会を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和4年5月27日（金）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 
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閉会 15:10 


